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Anfrage 

der J\bgeordneten DR. OFNER, PE1ER 
an den Herrn Bundesminister für Inneres 
betreffend Rettungshubschrauber der Gendarmerie 

Wie die "Salzburger Nachrichten" am 1.2. d.J. berichteten, soll die tech
nische Eignung eines bestimmten bei der Gendarmerie in Venvendung stehenden 
Hubschraubertyps für den Rettungseinsatz unter extrem winterlichen Bedin
gungen in Expertenkreisen sehr kritisch beurteilt werden. 

Vor dem Hintergrund des Hubschrauberabsturzes in Grödig~Glanegg erscheint 
es jedenfalls notwendig, diesbezüglich eine Klärung herbeizuführen. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Inneres die 

Anfrage 

1. Wie nehmen Sie zu der von Experten geäußerten Meinung Stellung, 
daß der in Rede stehende Hubschraubertyp für den Rettungseinsatz im 
Winter nur bedingt geeignet sei? 

2. Durch welche Vorkehrungen wird hier für ein Maximum an Flugsicherheit 
Sorge getragen? 
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